

DECLARATION AU CONSEIL MUNICIPAL EXTRAORDINAIRE DU 1^{ER} JUIN 2013.

L'avenir de nos enfants est en jeu !!!

Nous, parents d'élèves de St Ouen, souhaitons la refondation de l'école de la République, pour la rendre plus accueillante, pour tous les élèves, sans discrimination.

Refonder l'école de la République c'est aussi la rendre inclusive en scolarisant les enfants ayant des besoins spécifiques ou en situation de handicap, c'est adapter les locaux, conforter l'accompagnement personnalisé, former les enseignants en nombre suffisant.

Refonder l'école de la république, c'est garantir aux collégiens qui rencontrent des difficultés de pouvoir avoir accès aux réseaux d'aides spécialisées, disponibles en tout point du territoire.

Refonder l'école de la république, c'est assurer une transformation pédagogique à la mesure des mutations sociales, culturelles et technologiques de la société, par le développement de pratiques innovantes, actives et coopératives et par une véritable formation initiale et continue de l'ensemble des personnels.

Refonder l'école de la république, c'est garantir l'acquisition par tous d'un socle commun de connaissances, de compétence et de culture, c'est repenser la sectorisation par la mise en place de parcours cohérents de la maternelle au collège.

Refonder l'école de la république, c'est permettre une orientation choisie par les élèves avec les parents.

Refonder l'école de la république, c'est reconnaître à l'enfant un droit à une éducation laïque et gratuite, c'est élaborer de véritables projets éducatifs et

coopératifs de territoire qui prennent en compte la complémentarité de ses temps de vie.

Refonder l'école de la république, c'est lui en assurer les moyens et affirmer sa légitimité en réservant l'argent public à la seule Ecole Publique.

Nous, parents d'élèves des collèges de St Ouen, appelons à la mobilisation de tous pour faire réussir les jeunes de notre pays. Les réformes doivent être conduites et surtout appliquées pour que chacun puisse s'épanouir et réussir dans l'école de la république.

Nous, parents d'élèves de St Ouen, et du département, déplorons l'augmentation du tarif de cantine au 1^{er} janvier 2013, décision prise par le Conseil Général de façon unilatérale et sans aucune concertation avec les parties concernées.

Nous, parents d'élèves de St Ouen, déplorons la suppression de la participation à hauteur de 50 % du tarif de la carte Imaginaire pour les élèves. Seuls les boursiers y ont droit aujourd'hui.

Nous, parents d'élèves de St Ouen, déplorons la suppression du chèque ordinateur attribué aux élèves entrant au collège en 6^e.

Nous, parents d'élèves de St Ouen, déplorons, une nouvelle fois, que la Dotation Horaire Globale proposée lors de notre conseil d'administration soit de nouveau diminuée, et qu'elle se réduise comme « peau de chagrin » avec suppression de postes et d'heure de cours.

Nous, parents d'élèves de St Ouen, ne lâcherons rien et continuerons à lutter pour l'égalité des chances pour nos enfants.

Nous, parents d'élèves de St Ouen, concentrons toute notre énergie uniquement sur la charte et ses 10 points, charte qui est pour nous la seule plateforme revendicative capable de s'attaquer au fond du problème.

Nous saluons la municipalité pour cette initiative qui nous a permis de nous adresser à nos concitoyens.

Merci !